

**MEZZA**

**&**

**VOCE**



---

## Désirée\*

Joseph Marcel VIRASSAMY

**L**e train commença à rouler lentement et, aussitôt en dehors de la ville, il prit sa vitesse de croisière. Clémar se sentait léger dans son siège. Un souffle froid sortait des ventilateurs au-dessus de sa tête et lui caressait le front tandis que ses paupières se fermaient lentement. Le journal *Le Monde* glissa lentement entre ses doigts puis tomba à ses pieds. Soudain, une très belle fille apparut dans ses

Extrait du chapitre « Désirée » tiré de *L'Amour* de Joseph Marcel Virassamy (pp. 45-46). Cet ouvrage a été publié aux éditions Edilivre en 2015.

rêves. Son sourire était honnête. Elle avait des cheveux roux et ondulés. Cette beauté, c'était son deuxième amour : elle s'appelait Désirée.

Les premiers mots qui sortirent de la bouche de Clémar furent spontanés.

« Pourquoi ? Pourquoi m'as-tu abandonné ? Je t'avais tout donné ! »

Elle répondit, comme d'habitude : « Je ne peux pas t'aimer ! »

« Eli, Eli, lama sabachthani ? », murmura Clémar dans son inconscient. Il sentait son cœur se métamorphoser en feuille morte. Dans son rêve, il essayait de retenir Désirée, mais à chaque fois elle glissait entre ses bras comme un bateau s'évanouissant dans les fins fonds de la solitude de la mer. Même les flottilles de Napoléon auraient été incapables de la retenir. Il se retrouvait à genoux, ses larmes coulaient à flots et il transpirait abondamment.

Soudain le train freina brutalement et, comme Clémar n'avait pas attaché sa ceinture de sécurité, il s'envola de son siège avant d'atterrir dans les bras d'une très belle femme qui ressemblait étrangement à Désirée. La femme hurla :

« Comment osez-vous ?! »

Le visage de Clémar était coincé entre les seins de la dame. Très vite, il se redressa et reprit sa place, tout en s'excusant auprès de la dame.

« Je vous en prie, madame, pardonnez ma maladresse.

– Faites attention et bouclez votre ceinture, s'il vous plaît ! », lui répondit-elle avec aigreur.

Il se fit tout petit dans son coin, encore rouge de confusion. En lui-même il pensait : « Mon Dieu, même dans mes rêves cet amour est impossible ! Pourquoi Pourquoi m'a-t-elle abandonné ? ». Il avait rencontré Désirée près de la montagne Le Morne. Cette belle créature de Dieu jouait alors au football dans la rue avec

un groupe de garçons. Le spectacle avait fasciné Clémar et il s'était arrêté pendant une demi-heure pour l'admirer.

Désirée, qui avait remarqué sa présence, lui lança :

« Tu es surpris ? Tu n'as jamais vu une fille jouer au football ? »

Clémar ne savait que répondre, alors il baissa la tête et commença à s'éloigner. Par un étrange hasard, tous deux se retournèrent en même temps et leurs regards se croisèrent comme deux épées d'amour. C'est à ce moment précis que tout a commencé. Leur histoire d'amour dura presque trois ans, même s'il était difficile pour Clémar d'avoir quelques moments d'intimité avec sa bien-aimée...

